

Dienstag 22. März 2022

Die St. Beatus-Höhlen starten am 1. April 2022 (kein Scherz 😊) in eine neue Zukunft

St. Beatus-Höhlen

Die St. Beatus-Höhlen starten am 1. April 2022 in eine neue Zukunft. Am Eröffnungswochenende steht das neue Restaurant im Mittelpunkt. Lassen Sie sich deshalb diesen kulinarischen Höhepunkt nicht entgehen. Die St. Beatus-Höhlen am Thunersee nahe Interlaken, zählen zu den bekanntesten und beliebtesten Ausflugszielen der Schweiz! Noch heute strahlen die St. Beatus-Höhlen mit ihren Innenschluchten, imposanten Hallen und sprudelnden Wasserfällen eine besondere Kraft aus. Erforschen Sie rund einen Kilometer des Niederhornmassivs. Die Wege durch die Höhlengänge sind gesichert und Dank der im 2019 neuen und innovativen Höhlenbeleuchtung bequem begehbar.

Restaurant «... & ...»

Falls Sie vor lauter Staunen hungrig geworden sind, empfehlen wir Ihnen unser neues und frisch saniertes Restaurant. Mit dem modernen Restaurant soll auch zukünftig den Gästen ein kulinarisches Erlebnis geboten werden. An diesem unvergleichbaren Ort bedient Sie das Gastro-Team den ganzen Tag mit warmen & kalten Köstlichkeiten. Dabei wird grossen Wert auf eine nachhaltige Produktion der Lebensmittel gelegt. Deshalb arbeiten wir vorwiegend mit Lieferanten aus der Region zusammen, welche diese ökologischen Grundsätze ebenfalls respektieren. Kinder können sich ausserdem auf einem grosszügigen Spielplatz mit Drachenrutschbahn vergnügen.

NEU – Nebst dem Wandel zum Ganzjahresbetrieb (von November bis März sind die St. Beatus-Höhlen jeweils Samstag und Sonntag geöffnet), können Gäste neu auch in der Sommersaison jeweils Freitag- und Samstagabend die St. Beatus-Höhlen, sowie das neue Restaurant bis 22:00 Uhr abends geniessen. Über das neue Food-Konzept verraten wir nur so viel – «Swissness» Kommen Sie und überzeugen sich selbst von den neuen Angeboten.

Unsere Gäste können sich erstmals anlässlich des letzten offiziellen Saisonstarts an der Neueröffnung am 01. April 2022 von dem neuen Restaurant überzeugen. «Wir wollen in der Region ein Zeichen für die zukünftige Ausflugs- und Erlebnisgastronomie setzen und haben das ambitionierte Ziel das begehrteste Ausflugsrestaurant im Berner Oberland zu werden – Wir freuen uns schon heute auf die Eröffnung und sie bald als Gast bei uns kulinarisch verwöhnen zu dürfen!»

Pünktlich zur Eröffnung wird auch das Geheimnis des neuen Names gelüftet, auch hier verraten wir nur so viel – Es wird etwas mit Stein und Fels zu tun haben...

Programm Eröffnungs-Wochenende 01.04 – 03.04.2022

Freitag, 01. April 2022

09.00 bis 20.30 Uhr – St. Beatus-Höhlen geöffnet

09.00 – 17.00 Uhr – Food Festival, Food Stände

18.00 bis 19.00 Uhr – Live Konzert von „Homage an Hanery Amman“ (2. Set um 21.15 Uhr für die Gäste des Dinners)

19.15 bis 22.30 Uhr – Eröffnungs-Dinner (4-Gang-Menu mit Welcome Cüpli) CHF 72.- pro Person inkl. Getränke

Samstag, 02. April 2022

09.00 bis 20.30 Uhr – St. Beatus-Höhlen geöffnet

10.00 – 17.00 Uhr – Food Festival, Food Stände

18.30 – 22.30 Uhr – Eröffnungs-Dinner (4-Gang-Menu mit Welcome Cüpli) CHF 62.- pro Person inkl. Getränke

Sonntag, 03. April 2022

09.00 bis 17.00 Uhr – St. Beatus-Höhlen geöffnet

10.00 – 16.00 Uhr – Food Festival, Food Stände

Gerne nehmen wir ihre Reservation für die „Eröffnung-Dinner“ vom Freitag- und Samstagabend telefonisch unter T 033 841 16 43 oder per Mail an events@beatushoehlen.ch entgegen.

Nicht publizieren: Kontakt: Marc Schneider, Leiter Marketing | Stellvertretender Geschäftsleiter
Beatushöhlen-Genossenschaft | M +41 79 894 56 02 | marc.schneider@beatushoehlen.ch